

# 日本共産党 福山市議団 3月市議会報告



## 村井あけみ議員が代表質問 市民の雇用 ぐらし 守れ

みなさん、こんにちは。日本共産党福山市議団の市議会報告をお届けします。

日本共産党福山市議団は、市民の声、願いにこたえ、雇用ぐらしを守り、福祉、教育の充実を、と4名の議員がスクラムを組み、3月議会に全力でのぞみました。村井あけみ議員の代表質問を中心に活動をご報告します。

### 「派遣切り」ストップ

市民の雇用を守るために、シャープやJFE、福山市の誘致企業に、派遣切りや正規労働者のリストラなどを行わないよう、「市長が直接申し入れよ」と求めました。

羽田市長は、「昨年末、福山商工会議所など関係団体に『雇用確保と

安定』について要望した」と答弁。日本共産党市議団は、シャープの「派遣切り」が報道された直後の昨年11月28日、羽田市長に対応を要請(写真上)。12月5日には辻つねお県議とシャープ福山工場へ申し入れました(写真下)。

市は、市役所1階に緊急雇用相談窓口を開設しています。

(右)市に申し入れ。11月28日(下)シャープ福山工場を訪問し、「派遣切り」撤回を要請。12月4日



### 国保税 引き下げを

#### 福山市が引き上げ方針

福山市は国保税を1人当たり年約1万円引き上げる方針です。高齢者を差別する後期高齢者医療制度による国保会計への影響が、主な要因です。市は、基金4億2千万円を取り崩し、一般会計からも約2億

8800万円を繰入れ、「引き上げ幅の縮小に努力した」と説明。

#### 国の責任は重い

国庫負担を削減し、国保会計を圧迫してきた国の責任を、今こそ問うべきです。

#### あらゆる努力で引き上げ回避を

市として、さらなる基金の取り崩しや一般会計からの繰り入れで、今



民主団体が「国保税引き上げ撤回」の請願を市議会に提出。12月24日

回の引き上げを回避するよう追求。国保税申請減免制度の拡充、資格証明書の発行中止を求めました。

### 子どもを貧困から守ろう

経済悪化と雇用破壊、ぐらしの危機が、子どもの命と健康、発育、「年齢に応じた発達」をいっそう阻害しています。母子家庭の子どもはもっとも深刻です。

貧困問題を子どもの立場からとらえ直すときです。子どもの権利条

にうたわれている「児童の最善の利益」を保障する立場からの施策が重要です。

福山市にたいし、①子どもの貧困実態調査②特別施策③保育の公的責任を堅持し、保育条件を整備④就学援助や奨学金の拡充⑤市長公約の「35人学級」実施⑥中学校完全給食の実施⑦児童館の計画的な設



市長と懇談する母親のみなさん。12月15日

置などを求めました。市長は「母子家庭への支援などを推進する」と答えました。

2009年4月  
日本共産党福山市議団 3月市議会報告  
発行：日本共産党福山市議団  
〒720-0812 福山市霞町3丁目4-25-401  
TEL・FAX 084(922)2815  
日本共産党福山市議団の活動を紹介します。

村井あけみ



高木武志



土屋ともり



式部昌子



みなさんのご意見をおよせください

TEL・FAX 084(922)2815  
メール: info@f-jcp.com  
http://www.f-jcp.com/